



## 29ª REUNIÓN ANUAL DE APPF



## 13 AL 15 DE DICIEMBRE2021. SEÚL, COREA

Del 13 al 15 de diciembre se llevó a cabo la 29ª Reunión Anual del Foro Parlamentario Asia-Pacífico (APPF, según sus siglas en inglés), la delegación designada por el Senado para participar estuvo conformada por la Senadora, Cora Cecilia Pinedo Alonso, Presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores Asia - Pacífico – África, y los Senadores Eruviel Ávila Villegas, Presidente de la Comisión de Marina; Ernesto Pérez Astorga, Secretario de la Comisión de Relaciones Exteriores Asia - Pacífico – África y Rogelio Israel Zamora Guzmán, Secretario de la Comisión de Defensa Nacional.





## GILBERTO BOSQUES

En la ceremonia inaugural, Park Byeong-seug, Presidente de la Asamblea Nacional de la República de Corea y Presidente de la APPF29, invitó a los países miembros de la APPF a "fortalecer la solidaridad para generar consenso sobre la gravedad y urgencia de los desafíos contemporáneos y unirse esfuerzos hacia una recuperación inclusiva".

En la Reunión de Mujeres Parlamentarias, los miembros enfatizaron la importancia de hacer cumplir las políticas para eliminar la violencia agravada contra las mujeres durante la pandemia de COVID-19.

En la Primera Sesión Plenaria se reafirmó la necesidad de la diplomacia y el liderazgo parlamentarios para mantener la paz y la seguridad, luchar contra los desafíos trasnacionales y fortalecer la cooperación para la seguridad humana, el régimen de paz permanente en la península de Corea y la lucha contra el terrorismo.

En la Segunda Sesión Plenaria, los miembros discutieron cómo crear condiciones y sistemas para la cooperación multilateral para realizar el Área de Libre Comercio de Asia-Pacífico (FTAAP), promover la economía digital y fortalecer el apoyo político para los grupos vulnerables.

Por último, en la Tercera Sesión Plenaria se alentó el acceso justo a vacunas y tratamientos en medio de la crisis del COVID-19, así como los esfuerzos para mantener la cooperación regional en la respuesta al cambio climático y promover el entendimiento sobre la diversidad cultural.

